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L'humilité et la voie vers la grandeur
Une leçon puissante au milieu des récents événements douloureux.
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Parmi tous les fléaux dans le monde actuel, l'un des plus grands est l'arrogance de nos dirigeants. On le voit dans leur
gestion de la pandémie du coronavirus, dans l'évacuation désastreuse de l'Afghanistan par les États-Unis, dans les crises
qui se succèdent. Malgré les montagnes de preuves prouvant qu'ils font des erreurs majeures, et même fatales, nos
dirigeants agissent comme s'ils ne pouvaient pas avoir plus raison !

L'histoire est généreusement peuplée d'hommes qui croyaient avoir raison, qu'ils résolvaient les problèmes et aidaient les
gens. Et la Terre est souillée du sang des millions de personnes qu'ils ont tuées.

L'homme peut se tromper de façon si désastreuse et ne pas vouloir le reconnaître !

Le refus d'admettre l'erreur n'est pas seulement un problème chez nos dirigeants. C'est un problème chez tout être humain,
qui dirige une nation, une entreprise, une communauté, une école, une famille ou même simplement sa propre vie. Dans la
poursuite de faire les choses correctement selon leur propre définition du bien, les gens détruisent des vies. Et c'est dans
notre nature de refuser d'avouer l'erreur.

D'où vient cette façon de penser ? Pourquoi est-elle si profondément enracinée en nous, même lorsqu'elle est clairement
erronée et nuisible ?

Whittaker Chambers, un communiste réformé, a décrit le fondement du communisme comme l'exaltation de la raison
humaine en tant que la plus haute autorité de l'univers. Il l'appelait « la deuxième plus ancienne foi de l'homme. Sa
promesse a été murmurée aux premiers jours de la création sous l'arbre de la connaissance du bien et du mal : ‘Vous serez
comme des dieux.’ »

Qui a réellement établi cette foi ? Quelqu'un qui avait vécu dans un environnement paisible régi par Dieu, mais qui a ensuite
commencé à se fier à son propre esprit. Quelqu'un qui s'est convaincu et qui, malgré un univers de preuves contraires, reste
persuadé d'avoir raison !

Les efforts de Lucifer pour « améliorer » les choses en fonction de ses propres idées ont provoqué un cataclysme universel !
(Ésaïe 14 : 12-14). Tout ce qu'il a fait depuis lors a produit la destruction, et pourtant il continue à penser que sa voie est
meilleure que celle de Dieu ! Et il a tenté les premiers êtres humains d'adopter cette même croyance.

Malgré les montagnes de preuves prouvant qu'ils font des erreurs majeures,
et même fatales, nos dirigeants agissent comme s'ils ne pouvaient pas avoir
plus raison.
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Chacun d'entre nous a accepté cette attitude, que nous le réalisions ou non. Ce n'est pas que nos dirigeants insistent à tort
sur le fait qu'ils ont raison alors que vous et moi avons raison. Nous sommes tous profondément infectés par l'attitude de
Satan que le soi-même a toujours raison. Lorsque nous faisons confiance à notre propre raisonnement, nous faisons ce
qu'Adam et Eve ont fait avant nous, et ce que Satan a fait avant eux. Et le diable peut nous manipuler à cause de cela, tout
comme il a manipulé nos premiers parents.

Dans Proverbes 6, Dieu nous dit qu'il déteste « les yeux hautains ». Aussi réconfortant que nous semble l'orgueil de nous-
mêmes, Dieu sait à quoi cela mène : à des millénaires de tromperie, d'autojustification, de vide, de souffrance, de désespoir
et de mort.

« La crainte de l'Éternel, c'est la haine du mal ; l'arrogance et l'orgueil, la voie du mal et la bouche perverse, voilà ce que je
hais. » (Proverbes 8 : 13). Dans Proverbes 16 : 18, Dieu met en garde contre cette loi de cause à effet : L'orgueil mène
toujours à la destruction.

Cette façon de penser, promue par le serpent subtil et persuasif—« l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion »
(Éphésiens 2 : 2)—est fatale. Et il est impossible de le guérir—sans Dieu.

Dès ses premières pages à la dernière, la Bible préconise aux hommes, même aux rois, de cultiver l'humilité et la crainte de
Dieu. Le roi David développait cette belle attitude, et l'exprima tout au long de ses psaumes. Le roi Salomon disait à Dieu
qu'il se considérait comme un « petit enfant : Je ne sais pas comment sortir ni entrer ». Ce n'était pas de la fausse humilité.
C'était une reconnaissance des faits : notre esprit a tort, et Dieu a raison. Lorsque vous comprenez la vérité sur la nature
humaine, vous réalisez à quel point le péché universel de l'orgueil personnel est terrible, et à quel point l'attitude consistant
à exalter non pas votre propre volonté, mais celle de Dieu à la place, est nécessaire et merveilleuse.

Le plus grand Être de toute existence et de toute éternité, auprès de Dieu, devint un homme. Il illuminait la pensée des
hommes par son enseignement, guérissait les gens instantanément, ressuscitait les morts et se sacrifia pour le monde.
Jésus-Christ, le plus grand être humain de tous les temps, était aussi le plus grand exemple d'humilité envers Dieu. Il a dit :
« Je ne puis rien faire de moi-même… » (Jean 5 : 30).

L'apôtre Jacques a écrit : « …Dieu résiste aux orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles. Soumettez-vous donc à Dieu ;
résistez au diable, et il fuira loin de vous. Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez vos mains,
pécheurs ; purifiez vos cœurs, hommes irrésolus… Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera » (Jacques 4 : 6-
10).

Quelle profonde leçon à tirer de ces récents événements douloureux. Voici un espoir réel, puissant et véritable : si vous
vous humiliez, Satan, le super puissant, fuira devant vous parce que vous vous rapprocherez du Dieu tout-puissant !

Jésus-Christ, l'Être le plus humble et le plus soumis de tous les temps, est sur le point de revenir avec une force écrasante
pour prendre le contrôle de tous les gouvernements humains. Avec Lui seront ceux qui auront appris à se soumettre, à se
repentir et à obéir à Sa loi d'amour. Humiliez-vous devant le Seigneur, et Il vous élèvera.
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